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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和４年９月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ９月９日（金） 

１ １１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 誰一人取り残さない、命や権利を守る支援 

 ①リトルベビーハンドブックについて 

 ②リトルベビーに対する取組について 

 ③期日前投票に係る支援について 

担当部長 ４５分 

２ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 第３期行田市地域福祉計画について 

 ①地域共生社会推進について 

 ②行田市社会福祉協議会との協力 

 ③自治会の位置づけ 

 ④循環バスについて 

２ 行田中学校横の水路の越水対策 

 ①忍川からの逆流防止 

３ 彩北広域清掃組合からの鴻巣市脱退報道について 

 ①現状と今後について 

４ 保育園の入所について 

 ①兄弟入所について 

担当部長 ４５分 

３  １番 

福島 ともお 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 都市計画について 

 ①立地適正化計画について 

 ②都市再生整備計画について 

 ③土地区画整理事業について 

２ 主権者教育について 

 ①選挙管理委員会について 

 ②子ども議会について 

３ スポーツについて 

 ①アーバンスポーツまたはサイクリングについて 

 ②スポーツツーリズムについて 

 ③体育協会について 

４ 道路について 

①荒木・須加幹線道路整備事業について 

 ②水防道路について 

担当部長 ４５分 

４ １６番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 特定外来生物クビアカツヤカミキリ対策 

 ①現状（被害状況等） 

 ②奨励品制度の状況 

 ③補助制度の創設 

 ④今後の取組 

２ ＪＲ行田駅前周辺再整備計画 

 ①壱里山公園内等歩道 

 ②駅前ロータリー広場（交番前）空間の活用 

３ 各種施策 

 ①春祭り 

（次ページに続く） 

担当部長 ４５分 
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②駅階段アート 

③市民生活部副参事（危機管理課）新規採用 
  

５  ７番 

加 藤 誠一 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 教育環境の整備の取組について 

 ①学校再編の取組について 

 ②中学校部活動の現状と課題及び今後の取組について 

２ 流域治水としての田んぼダムの取組について 

①星宮地区での試験的実施と今後の取組について 

教育長 

担当部長 

４５分 

質問日 ９月１２日（月） 

６ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 地域共生社会の推進について 

 ①なぜ、地域共生社会づくりなのか 

 ②その施策と手順は 

 ③本市の取組について 

 ④事業を進めるために 

～提案・相談マニュアル、相談室の設置を～ 

２ 本市の小中学校の再編について 

 ①「再編成計画」の見直しについて 

  ～これまでの中間総括と今後の見直しの観点、スケジュ

ール～ 

 ②全体計画の抜本的見直しを 

～中学校４校への統廃合の撤回を～ 

担当部長 ４５分 

７ ９番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ これからのまちづくりについて 

 ①環境負荷の少ない集約・連携型の都市づくりについて 

２ 治水機能の向上について 

 ①忍川整備計画及び行田市忍川浸水対策連絡協議会につい

て 

３ 快適な道路整備の推進について 

 ①行田市生活道路等整備事業について 

担当部長 ４５分 

８ １３番 

小林 友明 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①民間の感覚を市政に取り入れるについて 

 ②行田市をより良いまちに生れ変わらせるについて 

 ③市長の官・民へのトップセールスについて 

２ 下水道事業について 

 ①下水道全体計画区域・事業計画区域の見直しについて 

 ②下水道施設老朽化への対応について 

 ③不明水対策について 

 ④水洗化率向上について 

⑤下水道事業の継続経営について 

市長 

担当部長 

４５分 

９ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 行田市補助金制度 

 ①行田市住宅改修資金補助制度 

２ 自転車での安全な移動と市内活性化 

 ①自転車専用道路の整備 

（次ページに続く） 

担当部長 ４５分 
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  ３ 市民の消費者と事業者の経済対策 

 ①足袋のまち行田「キャッシュレス決済でお得に買物キャン

ペーン」 

  

１０ １４番 

香川 宏行 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 教育行政について 

 ①スクールバスについて 

２ 防災行政について 

 ①水害ハザードマップについて 

 ②情報伝達手段について 

担当部長 ４５分 

質問日 ９月１３日（火） 

１１  ２番 

町田  光 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ Ｃｏ—Ｌａｂｏ Ｇｙｏｄａについて 

 ①空き家除却促進に係る連携協定について 

２ 令和４年度第１回行田市総合教育会議について 

 ①議事「ＧＩＧＡスクール構想の取組状況について」につい

て 

②学校再編成の進捗状況について 

担当部長 ４５分 

１２ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 環境保全への取組 

 ①鴻巣市との共同ごみ処理について 

 ②空き家対策 

 ③麦わら稲わらの焼却について 

担当部長 ４５分 

１３ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 過日開催された「市民と市長のタウンミーティング」にお

ける市民要望、意見について 

 ①自治会交付金及び自治会長手当に対しての意見及び要望

があるが、市の対応の説明 

 ②道路・側溝整備等の意見及び要望が大変多かったが、令和

４年７月１日より「生活道路等の整備に関する要望方法」

が変わった。その真意は何か 

 ③市内に多くの空き家が発生している。令和４年３月第２次

行田市空家等対策計画が作成されたが、これまでに空き家

等を利活用した実績内容と、今年度の利活用の具体的な事

業と目標件数 

担当部長 ４５分 

１４ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 市政の課題と市長の政治姿勢 

 ①生活保護申請時の同席について 

 ②生活道路等の整備要望の方法について確認したい 

 ③学校の病休、産休する教職員の代替補充の現状について 

 ④民間委託の必要性とデメリットについて 

教育長 

担当部長 

４５分 

１５ ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 市道の道路管理について 

 ①道路法第２４条（承認工事）について 

 ②道路法第３２条（占用許可）について 

２ ３歳児健診の視力検査について 

 ①視力検査機器導入について 

３ 防犯カメラの設置について 

 ①防犯カメラの設置について 

担当部長 ４５分 

 


